



Entsorgungshinweis / Disposal instructions

Elektro- und Elektronikgerätegesetz (ElektroG)

1. Wir sind gesetzlich verpflichtet, unsere Geräte als Elektro- und Elektronikgeräte zu kennzeichnen und einer gesonderten Abfallerfassung zuzuführen. Dafür dient das auf dem Gerät angebrachte Symbol einer durchgestrichenen Abfalltonne. Das Symbol besagt, dass unsere Geräte nicht im Restmüll entsorgt werden dürfen.
2. Wir nehmen jedes bei uns gekaufte Altgerät zurück. Geräte anderer Hersteller nehmen wir beim Kauf eines neuen Geräts bei uns zurück, wenn das Altgerät des anderen Herstellers der gleichen Geräteart entspricht und im Wesentlichen die gleichen Funktionen, wie das bei uns gekaufte Neugerät erfüllt.
3. Wir holen das Altgerät bei Ihnen ab. Vereinbaren Sie hierzu bitte einen Abholtermin mit unserem Kundendienst (eMail: info@mado.de; Telefon: +49 7455 9310; Website: www.mado.de).
4. Löschen Sie ggf. und bei Bedarf die im Gerät gespeicherten Benutzerdaten selbst. Wir übernehmen hierfür keine Verantwortung.

-
1. We are legally obligated to label our devices as electrical and electronic equipment and ensure they are disposed of separately. This is indicated by the crossed-out waste bin symbol on the device. This symbol means that our devices must not be disposed of with residual waste.
 2. We take back any old device purchased from us. We also accept devices from other manufacturers when you purchase a new device from us, if the old device is of the same type and performs essentially the same functions as the new device purchased from us.
 3. We will collect your old device. Please arrange a collection appointment with our customer service (email: info@mado.de; phone: +49 7455 9310; website: www.mado.de).
 4. If necessary, please delete any user data stored on the device yourself. We assume no responsibility for this.